

Banjir Surut, Pengungsi di Posko SMK Ganesha Gajah Kembali ke Rumahnya di Wilayah Kecamatan Karanganyar

Agung widodo - DEMAK.SELARASNEWS.COM

Mar 28, 2024 - 09:05



Sejumlah 680 orang pengungsi di posko SMK Ganesha, Kecamatan Gajah dari sejumlah desa di wilayah Kecamatan Karanganyar yang terdampak banjir beberapa waktu lalu, mulai kembali ke rumahnya masing-masing

DEMAK – Sejumlah 680 orang pengungsi di posko SMK Ganesha, Kecamatan Gajah dari sejumlah desa di wilayah Kecamatan Karanganyar yang terdampak banjir beberapa waktu lalu, mulai kembali ke rumahnya masing-masing, Rabu (28/03/2024).

Warga yang mengungsi sejak 16 Maret 2024 lalu ini menempati ruang-ruang sekolah SMK Ganesha, dengan dikoordinir oleh Kodam IV/Diponegoro. Tak hanya disediakan tempat tidur sementara, mereka juga diberikan pelayanan kesehatan dari Rumah Sakit TK. IV 04.07.03 dr. Asmir Salatiga dan Dinas Kesehatan Kabupaten Demak. Selain itu juga ada dapur umum yang

menyediakan makanan sehari-hari.

“Hari ini mereka semua pamitan untuk kembali ke desanya masing-masing, karena banjir sudah surut. Mereka ingin segera bersih-bersih di rumah mereka yang beberapa hari terendam banjir,” ungkap Danramil 07/Gajah Kodim 0716/Demak Kapten Kav Nahransyah Pasaribu, S.Sos., M.I.Kom disela pelepasan para pengungsi.

Menurutnya, banjir yang melanda di wilayah Kecamatan Karanganyar akibat jebolnya tanggul Sungai Wulan di Dukuh Norowito, Desa Ketanjung tersebut membuat ribuan orang mengungsi ke tempat aman. Ada yang mengungsi ke wilayah Kecamatan Gajah, Kecamatan Demak kota, bahkan ada yang mengungsi di wilayah Kabupaten Kudus.

Untuk warga yang mengungsi di posko pengungsian SMK Ganesha Gajah, sebagian besar pengungsi berasal dari Desa Wonorejo, tetapi ada juga beberapa orang warga dari Desa Wonoketingal.

“Sebelum mereka kembali ke rumah mereka masing-masing, kita bekali mereka dengan paket sembako untuk masing-masing KK, dengan harapan dapat membantu mereka memenuhi kebutuhan makan beberapa hari kedepan,” jelas Kapten Pasaribu.

Sriyatun (58), salah seorang pengungsi dari Desa Wonorejo menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Kodim 0716/Demak dan Pemerintah Kabupaten Demak atas pelayanan yang diberikan selama mengungsi di Posko pengungsian SMK Ganesha Gajah.

“Kami sangat berterimakasih pak, sudah diberikan pelayanan yang sangat baik selama mengungsi disini. Kami tidak dapat membalas kebaikan bapak-bapak semuanya. Semoga Allah membalas amal baik bapak,” tandas Sriyatun. (pendim0716).